



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su mas enérgico repudio ante los hechos sufridos por una militante de la agrupación H.I.J.O.S (Hijas e Hijos por la Identidad y la Justicia contra el Olvido y el Silencio) ocurrido el 5 de marzo del corriente.-

Nos solidarizamos con la victima y la agrupación solicitando a las autoridades de justicia su pronto esclarecimiento.-

MARIA BELEN MALAISI Dipulada Provincial H.C. Dipulados Pola, de Ba. As. EMILIANO BALBÍN Diputado Eque UCR + Cambio Federal H. Cámara de Diputados Pcia. de Buenos Aires

ANUM BRAND OF THE COLUMN OF THE COLUMN HO. THE PART FOR AS BOATS.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buénos Aires

Dr. DIEGO R. GARCIARENA Presidente de Bloque UCR + Cambio Federal H. Carrare de Cipatados Pola, Bs. As.





FUNDAMENTOS

En 1995, en la Argentina se conformó la agrupación H.I.J.O.S. para luchar por el Juicio y Castigo a los genocidas.-

Inicialmente, se reunieron hijas e hijos de militantes víctimas del terrorismo de Estado, pero más adelante se abrieron a la participación de personas que se sumaron a la lucha sin tener una historia familiar vinculada directamente con la dictadura cívico-militar.-

Una militante de la agrupación a principios de marzo y de acuerdo al comunicado oficial fue atacada por dos individuos que la esperaban dentro de su domicilio, luego de forzar la puerta e ingresar ilegalmente, ella fue atada, golpeada, abusada sexualmente y amenazada.-

La Organización caratuló el hecho como un "atentado político". "Este atentado contra su vida tiene su anclaje también en su militancia feminista y de Derechos Humanos".-

Luego de la denuncia correspondiente, el expediente fue asignado por sorteo al juez Julián Ercolini y al fiscal Carlos Rívolo. Según la denunciante, en el domicilio no se produjo ningún robo, solo violencia física y verbal donde los atacantes le expresaron a la víctima, en palabras textuales: "No vinimos a robarte, vinimos a matarte. A nosotros nos pagan para esto. Luego dejaron su sello en la pared VVL (Viva la Libertad Carajo)".-.

La situación se torna extremadamente preocupante estando a unos días del 24 de marzo "Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia", fecha histórica que marco cruelmente para siempre a la República Argentina.-

La sociedad Argentina hace muchos años que decidió su convivencia democrática en paz y resolvió que no hay lugar para la violencia por razones ideológicas.-





Convocamos desde nuestro lugar a toda la dirigencia política a ser siempre arquitecta de la paz y promotora de una convivencia democrática y justa.-

Por lo estipulado es que solicito a mis pares de esta Honorable Cámara me acompañen en la presente iniciativa de Declaración.-

EMILIANO BALBÍN Diputado Bique UCR + Cambio Federal JH. Cámara de Diputados Pcia, de Buenos Aires